

Mañana: 60 años en Uruguay

Reproducimos la noticia publicada en el Noticeu del pasado 13 de octubre.

19/10/2016

La Prelatura del Opus Dei en Uruguay celebrará, el jueves 20 de octubre, 60 años del inicio de su labor apostólica en nuestro país, con una Misa de acción de gracias presidida por el Cardenal Daniel Sturla.

El 20 de octubre de 1956 llegaron a Montevideo los sacerdotes Agustín Falceto y Gonzalo Bueno para comenzar con la Obra y 60 años después darán gracias por el camino recorrido en la Eucaristía que concelebrarán en la Catedral Metropolitana.

La Misa comenzará a las 19.30 h y desde las 19 h habrá sacerdotes a disposición de quienes deseen confesarse.

La labor apostólica en Uruguay contó en todo momento con la oración y el impulso del fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá, manifestado, entre otras cosas, en sus cartas llenas de afecto dirigidas a estos dos sacerdotes que dieron los primeros pasos de la Obra en este pequeño país.

Información sobre el Opus Dei en Uruguay aquí <https://opusdei.org/es-uy/page/el-opus-dei-en/>

Noticeu - iglesiacatolica.org.uy/
noticeu, 13.10.2016

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/60-anos-en-
uruguay/](https://opusdei.org/es-uy/article/60-anos-en-uruguay/) (17/01/2026)